

Medienmitteilung

Schwerpunkte 2019 – Dafür steht Berner KMU

Erste «Berner Erlebnistage Berufsbildung» am 25. und 26. Oktober 2019

Der Leitende Ausschuss des Gewerbeverbandes Berner KMU hat sich gestern und heute in Interlaken zu seiner traditionellen Wintertagung getroffen. Neben der erfolgreichen Kampagne «Fair ist anders» und dem «3. Berner KMU Award» lanciert der grösste Berner Wirtschaftsverband die «Erlebnistage Berufsbildung». Auf diese Weise soll den Jugendlichen, ihren Eltern, Angehörigen und Lehrpersonen die Vorteile einer Berufslehre, sowie die Karrierechancen sicht- und erlebbar gemacht werden.

Am Freitag, 25. Oktober und am Samstag 26. Oktober öffnen die überbetrieblichen Kurszentren (ÜK-Zentren) im Kanton Bern ihre Türen: Am Freitag werden Klassen der 5. bis 7. Schuljahre der Volksschulen im Kanton Bern (deutsch und französisch) eingeladen, direkt in den ÜK-Zentren Berufe zu erleben und konkrete Informationen zur Berufslehre zu erhalten. Damit soll eine frühe Sensibilisierung der Jugendlichen, Lehrpersonen und Eltern für den Berufswahlprozess erreicht werden. Am Samstag findet ebenfalls in den ÜK-Zentren zwischen 9 bis 16 Uhr ein Tag der offenen Tür für alle interessierten Eltern und Schüler/innen statt.

Um den «Berner Erlebnistag Berufsbildung» längerfristig – wie der nationale Zukunftstag - im Berner Schulkalender verankern zu können, wurde Anfang November 2018 der Verein «Berner Erlebnistag Berufsbildung» gegründet. Mitglieder sind alle am Projekt beteiligte ÜK-Zentren und Organisationen der Arbeitswelt. Berner KMU ist überzeugt, mit diesem Pilotprojekt 2019 eine weitere wichtige Massnahme im Kampf gegen den Fachkräftemangel ergriffen zu haben.

Weitere Berner KMU-Schwerpunkte bleiben auch 2019 die im Mai 2017 erfolgreich lancierte Kampagne «Der Staat als Konkurrent: Fair ist anders!» und die Verleihung des «3. Berner KMU Awards» an der Herbst-Delegiertenversammlung.

Für zusätzliche Auskünfte:

Christoph Erb, Direktor Berner KMU, 079 215 34 66
Nina Zosso, Leiterin Kommunikation Berner KMU, 079 218 86 28

10. Januar 2019